



BARTH

RIESLING
TROCKEN
2014

BARTH

RIESLING
TROCKEN
2014



REGIONALITÄT

In Rheinhessen Winzer zu sein bedeutet für mich gelebte Verbundenheit mit der Region. Die sanften Hügel und die Weinberge prägen die Landschaft und machen ihren unverwechselbaren Charme aus. Typisch rheinhessisch sind auch die Rebsorten aus denen unsere Weine vom Alzeyer Rotenfels gekeltert werden. Hier wächst neben verschiedenen Burgundersorten auch die für mich wichtigste und spannendste Traube: Riesling.



ENTSCHLEUNIGUNG

Ein guter Wein braucht Zeit. Um in Ruhe zu wachsen und um zu reifen. Diese Zeit will ich ihm geben. Der Verzicht auf Maschinen wann immer es möglich ist erlaubt es mir viele Arbeiten wieder von Hand durchführen zu können. Mit Hacke, Rebschere und mit viel Sorgfalt zurück zu einem gesunden Tempo.

NATÜRLICHKEIT

Ein Weniger an Technik bedeutet ein Mehr im späteren Wein. Rebsorten die zu Boden und Klima der Region passen. Das Vertrauen in traditionelle Methoden. Eine in sich ruhende, individuelle Stilistik. Viel Ruhe, Geduld und Zurückhaltung beim Ausbau der Weine im Keller.

Auf diese Weise entstehen eigenständige Persönlichkeiten in denen sich Jahrgang, Winzer und Weinberg widerspiegeln.

Christopher Barth





BARTH

Am Mandelberg 23

D-55232 Alzey

0 67 31 - 47 14 118

info@barthwein-alzey.de

www.barthwein-alzey.de